

Ein Betrag von Svenja Hillmann aus Dillenburg zu unserem Wahlkampfpunkt Spielplätze in der Innenstadt.

Holt die Kinder in die Stadt

Aktivitäten draußen, herumtollen, spielen und sich mit Freunden treffen. All das war im letzten Jahr aufgrund der Corona-Krise für Kinder in Dillenburg, aber auch in anderen Städten stark eingeschränkt, vor allem im ersten Lockdown waren Spielplätze sogar zeitweise gesperrt. Und auch wenn derzeit die Möglichkeiten sich zu treffen noch eingeschränkt bleiben, ist es wichtig, dass Kinder und Jugendliche in den Ortsteilen und der Kernstadt Möglichkeiten haben, sich nach der Corona-Zeit wieder zu treffen und zu spielen.



Eine Stadt ist erst dann kinderfreundlich ist, wenn Kinder im Stadtbild auch Raum haben, wenn sie Orte haben, an denen sie spielen können, erwünscht sind und sich als Teil des Stadtlebens wahrnehmen.

Die SPD Dillenburg setzt sich dafür ein, dass diese Räume geschaffen werden.

Wir fordern:

- einen Spielplatz und Spielbereich im Hofgarten
- die Instandsetzung des Bolzplatzes und der Spielgeräte an der Grillhütte Tal Tempe, sowie die Aufstellung weiterer Spielgeräte dort
- eine Instandsetzung des Bolzplatzes auf der Schütte sowie die Ausstattung der Tore mit Ballfangnetzen
- kleinere Spielgeräte im Bereich des Wilhelmsplatzes als Ergänzung zu den dort vorgesehenen Ruhebänken
- eine Reaktivierung des Trimm-Dich-Pfades oberhalb von Tal Tempe vor allem für Jugendliche und Erwachsene als Fitness- und Trainingsbereich
- Erhalt, Pflege und Erweiterung der Spielplätze in der Kernstadt und den Ortsteilen
- einen MeetingPoint für Jugendliche in der Kernstadt

Deshalb braucht die SPD ihre Unterstützung bei der Kommunalwahl am 14. März 2021.

Unterstützen Sie mit ihrer Stimmabgabe und lassen sie uns mehrheitlich im Stadtparlament diese Ziele erreichen.

